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Requeiro a mesa depois de ouvir o plenário na forma regimental que seja 
enviado ofício ao Exm° Sr. Prefeito Flaucio Araújo Guimarães, com copia 
ao Secretário de infraestrutura Sr. Cleiton que se faça uma nova 
orqanização na feira livre do nosso município como: Padromzaçao dos 
bancos, sinalização, as ruas cobertas e armar e desarmar os referidos 
bancos, para um melhoria dos feirantes e da população.

Sala das Sessões da Câmara Municipal de Vereadores de Amaraji/PE, em 
14 de fevereiro de 2025.

Atenciosamente;

Ricardo Sotero Vieira de Melo 
( Vereador)


